



## Anhang zur Medienmitteilung vom 28. August 2020

Die Fallzahlen im Kanton Basel-Stadt vom 22. bis 28. August 2020:

Positive Fälle BS	Davon erholt	Davon in Isolation (=aktive Fälle)	Davon Verstorben	Personen in Quarantäne	Positive Tests total*
<b>Fr, 28. Aug.:</b> 1'205 (+ 9)	1'095 (+ 7)	57 (+ 2) davon 5 (-) hospitalisiert	53 (-)	372 (- 61)	1'738 (+ 14)
<b>Do, 27. Aug.:</b> 1'196 (+ 6)	1'088 (+ 6)	55 (-) davon 5 (-) hospitalisiert	53 (-)	433 (- 50)	1'724 (+ 7)
<b>Mi, 26. Aug.:</b> 1'190 (+ 5)	1'082 (+ 5)	55 (-) davon 5 (- 1) hospitalisiert	53 (-)	483 (+ 84)	1'717 (+ 5)
<b>Di, 25. Aug.:</b> 1'185 (-)	1'077 (+ 11)	55 (- 11) davon 6 (-) hospitalisiert	53 (-)	399 (- 67)	1'712 (-)
<b>Mo, 24. Aug.:</b> 1'185 (+ 2)	1'066 (+ 7)	66 (- 5) davon 6 (-) hospitalisiert	53 (-)	466 (+ 5)	1'712 (-1) Korrektur
<b>So, 23. Aug.:</b> 1'183 (+ 4)	1'059 (+ 10)	71 (- 6) davon 6 (-) hospitalisiert	53 (-)	461 (+ 21)	1'713 (+ 6)
<b>Sa, 22. Aug.:</b> 1'179 (+ 10)	1'049 (+ 10)	77 (-) davon 6 (-) hospitalisiert	53 (-)	440 (- 32)	1'707 (+ 10)

Quelle:

Medizinische Dienste des Gesundheitsdepartementes Basel-Stadt

Die Zahlen zu den Hospitalisationen werden jeweils am Montag und am Donnerstag aktualisiert.

\* Im Kanton Basel-Stadt werden nebst den Tests der Kantonsbewohnerinnen und -bewohner auch Tests von Verdachtsfällen aus anderen Schweizer Kantonen und dem grenznahen Ausland durchgeführt. Diese Totalzahl enthält entsprechend alle positiv ausgefallenen Tests in einer baselstädtischen Einrichtung.